



宇久中だより2018

佐世保市立宇久中学校 学校通信
(平成30年11月2号)
文責 校長 田雑 健
平成30年11月9日(金)発行

学校教育目標 : ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒
めざす生徒像 : 素直で心豊かな生徒・自ら考え、主体的に学ぶ生徒・強くたくましい生徒
宇久中生徒の5励行 : 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む
大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる

元気のバトンを宇久島に

文化祭終わる



11月3日(土)、4日(日) 両日、秋晴れの空の下、宇久文化祭が開催されました。

3日(土)は、朝から公民館前でオープニングセレモニーが開かれ、自治協議会生涯学習部会の月川会長さん、小学校 白石校長先生からご挨拶

がありました。小学校体育館での展示部門は書道、ちぎり絵、絵画、華道、各校での授業成果を生かした発表物など、どれも見ごたえのある素晴らしい作品ばかりでした。宇久地区の文化レベルの高さを感じました。

4日(日)は体育館での上演。これは皆さんも参加し、観覧もできたので内容については触れませんが、日頃の練習の成果が十二分に発揮できたものと思います。お客様からも「素晴らしかった」と多数お褒めの言葉をいただきました。

今回はバザーのおすしや鶏おこわでお昼ごはんという人もいたと思いますが、お味は如何に？

火の用心

11月9日～15日
秋季全国火災予防運動
「忘れてない？」
サイフにスマホに火の確認



行事の続く中ですが

文化祭が終了し、来週13日(火)は市中学校音楽発表会、さらに20日(火)は小中高駅伝大会と文化面、スポーツ面の大きな行事が続いています。短い時間で皆一生懸命に準備・練習をしている姿はすばらしいものです。

さて、「行事」とは言いませんが、皆さんの学校生活の中で大きな比重を占める(というか占めてほしい)のが学習です。点数の話ではありません。昨年度、宇久高校で聞いた「大学」受験についての話を少々。



- ・自分の代わりは誰にもできない。
- ・合格のための2つのポイント
 - 目標を設定、合格に必要な力をつける
- ・入試に難問・奇問が出るわけではない。
- ・「分かる」と「できる」は違う。
- ・授業を一番大切にする。
- ・起床時間、食事時間、勉強開始時間、寝る時間の4つは固定する。

などなど、「高校」受験、そして中学校でのテスト対策にも十分通じることですね。

自分の学習の在り方を改善する際の参考になればと思い、紹介してみました。

10月～12月の指針
文化の香り —不易と流行—

○市音楽発表会、宇久文化祭、なぎなた踊り など

ふるさとへの思い

11月3日（土）、4日（日）の両日、宇久文化祭が開催されました。晴天にも恵まれ、展示・上演の両部門に多くの方々にお出でいただき盛況のうちに無事終了することができました。

地区文化祭、小学校学習発表会、中学校文化祭合同企画ということで、開催に当たっては多くの皆様に調整の労をとっていただき、誠にありがとうございました。

文化祭の内容については、割愛させていただきますが、上演の部最後に本校文化祭実行委員長である瀬尾彩葉さんが挨拶の中で、今回の文化祭サブテーマ「元気のバトンを宇久島に」について、「私たちが文化祭で一生懸命活動することによって、見に来てくださった方々を笑顔にして、元気のバトンをつなげていきたい」とお話ししました。そして「これから宇久島を元気に明るくしていくのは、私たちです。地域の方々に見守っていただきながら、様々な活動を通して、宇久島に元気のバトンをつなげていきたいと思います。」と締めくくりました。昨年度もそうでしたが、やはり、中学生が宇久島の後継者としてこういった気持ちをもってくれていることを、うれしく思いました。これからも中学生として、できることから取り組んでいく気持ちを、そして行動を大切にしていければと思います。

11月13日（火）は市音楽発表会です。

当日は朝のフェリーで会場へ向かい、簡単な練習、昼食のあと、午後の部（3番目）に出演します。17:00発のフェリーでの帰島となります。

終日の行事となり、お手数をかけますが、どうぞよろしくお願いいたします。

社会福祉協議会支所にて 交流会を行いました

7日（水）午後、社会福祉協議会支所にお邪魔して、来所しておられる皆様と交流する時間を持つことができました。



これは、昨年度まで敬老の日に合わせてカードをお届けしていた取組から、直接お目にかかってお話しをしたり、歌を聴いていただいたりしたほうが、より交流が深まるのではないかという考えから生まれた企画です。生徒会が中心となって当日の交流会でのゲームや出し物を考え、準備・練習を進めました。

当日は、まず、13日の市中学校音楽発表会で発表する「アンパンマンのマーチ」「手のひらをかざして」をご披露したあと、生徒の自己紹介をさせていただきました。その後は、「福笑い」「棒倒し」「後出しじゃんけん」とゲームが続きました。皆さんお疲れではなかったでしょうか。

1時間を越える交流会となりましたが、和やかな雰囲気で行うことができました。誠にありがとうございました。

11月20日（火）は小中高合同駅伝大会です。

当日は9:30行政センター前からスタートし、9つの小中高の児童・生徒の混成チームが健脚を競います。競技中はお迷惑をかけますが、応援よろしくお願いします。

